

Österreichische Krebshilfe Salzburg, Mertensstraße 13, 5020 Salzburg  
[office@krebshilfe-sbg.at](mailto:office@krebshilfe-sbg.at) – [www.krebshilfe-sbg.at](http://www.krebshilfe-sbg.at)

Salzburg, den 10. August 2017

## Presseinformation – 25 Jahre PINK RIBBON

FESTKONZERT DOM SALZBURG  
Aus Liebe zum Leben.

Vor 25 Jahren wurde von Evelyn Lauder (Estée Lauder) das weltweit bekannte PINK RIBBON ins Leben gerufen. Damals wie heute steht das Zeichen für die Solidarität mit Brustkrebspatientinnen.

Mit der Aktion PINK RIBBON werden weltweit Spendengelder gesammelt, um erkrankten Frauen und deren Familien in Notsituationen zu helfen, ihnen beizustehen und sie in der Bewältigung der Erkrankung zu unterstützen. Ein wesentlicher Teil der PINK RIBBON Kampagne ist auch die Aufklärung über Brustkrebs und geeignete Früherkennungs- und Vorsorgemaßnahmen. In Österreich ist die Österreichische Krebshilfe Partner von Estée Lauder/PINK RIBBON: zwei starke Partner im Kampf für das Wohl und die Gesundheit von Frauen. Anlässlich des 25. Jubiläums von PINK RIBBON, wurde das Domkonzert am gestrigen Abend PINK RIBBON und den vielen erkrankten Frauen gewidmet.

Die Idee zum „Festkonzert“ hatte Kazue Tsujii (japanische Geschäftsfrau aus Salzburg). Sie konnte Violinistin Tamamo Ange Saito und die Salzburger Dommusik begeistern, das Domkonzert zum „Festkonzert“ für PINK RIBBON zu erweitern. Tamamo Ange Saito ist extra nach Salzburg angereist, um ihren Teil zum Gelingen beizutragen und durch ihr Mitwirken auf PINK RIBBON aufmerksam zu machen. Auch weil in Japan das Thema „Brustkrebs“ ein sehr großes ist.

Beim anschließenden Empfang der Krebshilfe Salzburg im Cafe Tomaselli folgten zahlreiche Gäste aus der Salzburger Gesellschaft der Einladung der Krebshilfe Salzburg. Mit dabei waren unter anderen **Daniela Gutschi** als Vertretung von Landeshauptmann Wilfried Haslauer, **Fritz Egger**, **Sabina Hank**, **Peter Lohmeyer** und **Johannes Silberschneider**, **Sabine Petzl**, **Anja Kruse**, Autorin **Hera Lind**, ORF Salzburg Intendant **Christoph Takacs** und die Salzburger Künstlerin **Sabine Schreckeneder**. Sabine Schreckeneder malte mit allen Gästen ein gemeinsames PINK RIBBON Bild als sichtbares Zeichen der Solidarität. Nach dem Start von 25 PINKEN BALLONEN (Symbol für 25 Jahre Pink Ribbon) verzauberte **Tamamo Ange Saito** die Gäste zum Ausklang des Abends nochmals mit einem japanischen Wiegenlied.



Krebshilfe Präsident Univ.-Doz. DDr. **Anton-H. Graf** freute sich sehr über den Abend: „Für uns war es ein besonderer Anlass und sehr würdiger Rahmen. Die Krebshilfe ist seit Beginn an Partner der weltweiten Aktion PINK RIBBON. Gemeinsam setzen wir uns für die Gesundheit von Frauen ein und helfen dort, wo es notwendig ist. Das PINK RIBBON ist ein wunderbares Symbol der Solidarität mit Brustkrebspatientinnen. Wir werden auch nach 25 Jahren nicht müde, uns für die Brustkrebsvorsorge zu engagieren. Aus Liebe zum Leben. Ich bedanke mich ganz herzlich bei Kazue Tsujii für die großartige Idee zu diesem Festkonzert, bei allen MusikerInnen der Salzburger Dommusik und besonders Tamamo Ange Saito für die gemeinsame Gestaltung des Konzerts und ihre großartige Unterstützung.“

**Peter Lohmeyer:** „Salzburg im Sommer zur Zeit der Salzburger Festspiele ist genau der richtige Ort, um daran zu erinnern, dass es vielen Menschen nicht so gut geht. Unterstützung für betroffene Frauen ist besonders wichtig, deshalb finde ich es wunderbar, dass sich hier viele Menschen unter der Farbe Pink treffen, um darauf aufmerksam zu machen!“

**Fritz Egger** zeigte sich von seiner kabarettistischen Seite und meinte darüber, dass er Johannes Silberschneider spontan zum Domkonzert mitgenommen hatte: „Ich hätte nicht gedacht, dass ich das jemals sage, aber ich habe den Glauben mit in den Dom gebracht!“

Auch **Johannes Silberschneider** zeigte sich vom Domkonzert beeindruckt: „Die Solisten haben wunderbar gesungen und haben hervorragend mit den Naturhörnern harmoniert – es war ausgesprochen schön!“

Künstlerin **Sabine Schreckeneder:** „Es ist mir eine große Freude die Krebshilfe Salzburg im Kampf gegen Brustkrebs zu unterstützen. Das heute mit den Gästen gemalte Bild soll Mut machen und Ausdruck der Solidarität mit Brustkrebspatientinnen sein. Eine Botschaft an die Welt. Das Bild wird jetzt nach Japan reisen und dort bei einer weiteren Pink Ribbon Charity vollendet werden.“

Der Krebshilfe-Empfang wurde großzügig unterstützt von Sandra Hollersbacher/EAT Salzburg, Christine und Hubert Berger/Berger Confiserie sowie durch Claudia Hagen/Salinien Austria.

**Am Ende des Abends konnte sich die Krebshilfe Salzburg über eine Spende von rund 9.000 Euro und einen Abend voller Leben freuen.**

Die Österreichische Krebshilfe Salzburg ist ein mildtätiger Verein mit Sitz in Salzburg. Die kostenlosen Leistungen für KrebspatientInnen und Interessierte können von jedem in Anspruch genommen werden. Die Krebshilfe ist in allen Bezirken und mit einer mobilen Beratung im ganzen Bundesland vertreten. Alle Leistungen werden durch Spenden finanziert. Spendenkonto: AT44 2040 4000 0000 4309. Weitere Informationen unter: [www.krebshilfe-sbg.at](http://www.krebshilfe-sbg.at)

Rückfragen und Anfrage Fotos bitte an:  
Stephan Spiegel, GF Krebshilfe Salzburg  
0699-15590900



ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE  
SALZBURG

[s.spiegel@krebshilfe-sbg.at](mailto:s.spiegel@krebshilfe-sbg.at)

